



Universidad Santo Domingo
PROGRAMA Primada de América

Fundada el 28 de Octubre de

Vicerrectoría d De
SOLIDARID

1538" Año de la Innovación y
Transformación Universitaria"



I. Programas y Proyectos Junio 2023:

PRESENTACIÓN

El presente perfil de proyecto, denominado "Solidaridad y Justicia", tiene por finalidad insertar a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) en el seno de las comunidades con mayor vulnerabilidad social en las distintas provincias del país; como forma de contribuir a un mejoramiento de sus niveles de vida, y por tanto aportar al desarrollo sostenible del país.

Dando seguimiento a las funciones propias de este programa de intervenir las comunidades más vulnerables del país, a los fines de llevar las orientaciones más pertinentes en relación a los problemas más sentidos por estas comunidades; conforme a esas directrices, esta dependencia pone de manifiesto su labor de extensión, como una función contemplada en el Estatuto Orgánico de la universidad. En esta ocasión, durante el mes de junio del presente año, este Programa participó de manera activa en diferentes actividades, siempre en consonancia con nuestra misión y funciones que nos dieron origen, tales. Estas actividades son:

- 1) Participación en jornada de siembra de árboles en la comunidad de Sabana Piedra, Juananito, Villa Altigracia, Provincia San Cristóbal, Junto a los Ministros de Educación Superior y Medio Ambiente.
- 2) Jornada de recolección de información sobre personas con problemas en sus Actas del Estado Civil, en el sector de Mendoza, Santo Domingo Este.

Estas actividades realizadas por el Programa "Solidaridad y Justicia" de nuestra universidad se llevaron acabo con la colaboración de las distintas organizaciones comunitarias que hacen vida en las comunidades que fueron intervenidas, de alguna dependencia de la universidad y con el coauspicio de instituciones del Estado que en ocasiones nos prestan su ayuda.

BENEFICIOS

La participación de este Programa en la primera actividad, Jornada de siembra de árboles en la comunidad de Sabana Piedra, Juananito, Villa Altigracia, Provincia San Cristóbal, con la participación de algunos Ministerios del (Estado, como estuvo encaminada a proteger las cuencas de los ríos de esa comunidad, en busca de evitar la desaparición de los mismos, y lograr que el agua no desaparezca en las comunidades vecinas. como forma de preservar la vida.

Con relación a la segunda actividad, Jornada de recolección de información sobre personas con problemas en sus Actas del Estado Civil, en el sector de Mendoza, Santo Domingo Este, se procuro orientar a los ciudadanos de esos sectores para la solución a uno de los problemas mas sentidos en esas comunidades como es el caso de una gran cantidad de personas que aun se mantienen sin declaración de nacimiento, con problemas en sus actas de nacimientos entre otras dificultades en sus actas del Estado Civil.

Con la intervención de los indicados sectores, tanto como la siembra de arboles y con las orientaciones para la solución de las problemáticas en las actas del Estado Civil, los ciudadanos obtendrán beneficios incalculables materialmente, aunque sus aportes al cambio de su forma de vida serán significativos a futuro.


Dr. Nelson Rafael Rosa Director
Torre Administrativa



Torre Administrativa,
Sur, Ciudad Universitaria, D.N., Republica Dominicana Tel.

Torre Administrativa, 8vo. Piso, Ala

535-8273, exts.: 2010, 2031 y 2026. Correo: solidaridadyjusticia@uasd.edu.do